

José Bernal y la consejera de Salud analizan el Pacto por la Sanidad ofrecido por los socialistas

Marbella Express
Marbella

La consejera de Salud de la Junta de Andalucía, María Jesús Montero, durante la visita que realizó ayer a Marbella, mantuvo una reunión con el secretario general del PSOE en la localidad, José Bernal. En la misma también estuvo el secretario general del PSOE en Málaga, Miguel Ángel Heredia.

En el transcurso de la reunión los socialistas analizaron el recién aprobado Plan General de Ordenación Urbana del municipio (PGOU) y el Pacto por la Sanidad que los socialistas marbellíes anunciaron la pasada semana y cuya finalidad es garantizar la atención gratuita y de calidad para todos los ciudadanos.

Montero se mostró "muy receptiva" a las propuestas de los socialistas marbellíes y valoró positivamente el Pacto por la Sanidad presentado la pasada semana

De esta forma, según anunció Bernal, "la consejera ha dado un nuevo impulso al Pacto por la Sanidad que el PSOE ofreció al Ayuntamiento de Marbella".

Asimismo, Bernal destacó que María Jesús Montero se mostró



La Consejera de Salud se reunió con miembros del PSOE de Marbella.

Antonio Gómez

"muy receptiva" a las propuestas formuladas por los socialistas marbellíes y "se ofreció a colaborar en todo lo posible para que proyectos muy demandados por la ciudadanía salgan adelante".

"Con el PGOU aprobado, la alcaldesa de Marbella, Ángeles Muñoz, no tiene excusas para continuar en su empeño de no ceder terrenos a la Junta de Andalucía para la construcción de nuevos equipamientos sanitarios", subrayó Bernal, quien criticó que "la actual regidora no ha dado ningún

paso en este sentido en los casi tres años que lleva al frente del Gobierno municipal".

A escasos días de que el PGOU recibiera el visto bueno por parte de la Comisión de Ordenación del Territorio y Urbanismo de Andalucía (Cotua), el PSOE, según el secretario general marbellí, "ya ha comenzado a dar los primeros pasos para dar salida a situaciones que permanecían estancadas, en parte por la situación urbanística de algunos terrenos, aunque también por la nula voluntad política

de la alcaldesa".

De esta forma, Bernal afirmó que Muñoz "no ha hecho absolutamente nada por poner a disposición de la Junta de Andalucía terrenos para la construcción de nuevos centros de salud que garanticen una cobertura adecuada de toda la ciudadanía".

Bernal recordó que la Junta de Andalucía tiene previsto construir dos nuevos centros de salud, en la zona de El Cielo de San Pedro Alcántara y en Xarblanca, además de la ampliación del centro de

El PSOE denuncia que la calle Tirso de Molina sigue sin estar señalizada tras el fin de las obras

El secretario de Juventudes Socialistas en San Pedro, Manuel García Rodríguez, denunció que, a pesar de la finalización de las obras en la calle Tirso de Molina, esta sigue sin señalizar. En esta vía se encuentra el Centro de Mayores de Nueva Andalucía, lo que provoca un gran tránsito de ciudadanos, por lo que consideró necesario que se proceda al pintado de pasos de peatones. Asimismo, García recordó "el abandono y dejadez que sistemáticamente sufre esta zona del término municipal".

salud de El Arquillo, en San Pedro, con un presupuesto que ronda los tres millones de euros. "Aunque estos proyectos no han podido salir adelante debido a que Ángeles Muñoz no ha cedido suelo", incidió Bernal.

El secretario de los socialistas de Marbella espera que "habiendo conseguido el apoyo de la Consejería, la alcaldesa colabore en este asunto para que podamos dar salida a la actual situación sanitaria que atraviesa el municipio y que es claramente deficitaria".

Málaga, tercera provincia española con más autónomos extranjeros

M. E.
Marbella

La secretaria de Política Social de UGT Málaga, Alicia Fernández, destacó que Málaga es la tercera provincia española con extranjeros afiliados al Régimen Especial Autónomo con un total de 14.234, de los cuales 9.321 son hombres y 4.913 mujeres. Además, indicó que los foráneos "usan esta vía para mejorar sus condiciones laborales en Málaga".

Fernández dijo que sólo Madrid y Barcelona superan a Málaga en extranjeros afiliados al citado régimen. Asimismo, "en nuestra provincia se concentra el 52 por ciento de todos los afiliados autónomos extranjeros a la Seguridad Social que hay registrados en Andalucía".

También indicó que, por sectores de actividad, destacan los

foráneos autónomos inscritos en comercio y reparación de vehículos con 3.561 personas registradas, hostelería con 3.054 y construcción con 3.561 en el Régimen Especial Autónomo.

No obstante, Fernández manifestó que el número de bajas de autónomos extranjeros en la provincia "ha aumentado en gran medida en el último año". Así, según los últimos datos de la Seguridad Social correspondientes a diciembre del pasado año, hay un descenso interanual del 8 por ciento frente al 4 por ciento registrado en la población en general.

Fernández indicó que el colectivo más afectado ha sido el de los autónomos comunitarios, que han sufrido una disminución interanual del 10 por ciento, pasando de los 11.406 registrados en diciembre del 2008 a los 10.233 actuales.

Frente a este dato destacó que, sin embargo, la cifra de extranjeros no comunitarios afiliados al Régimen Especial Autónomo no ha tenido ninguna disminución.

No obstante, precisó que el colectivo extranjero "es especialmente emprendedor", ya que de los 56.831 afiliados foráneos a la seguridad social en la provincia el 25 por ciento lo está en el Régimen Especial Autónomo, cifra "muy superior a la de la población en general, que se sitúa en el 18 por ciento".

La secretaria de Política Social de UGT Málaga exigió "luchar por dotar de un cuadro suficiente de derechos legales y protección social para el conjunto de los trabajadores autónomos, incidiendo en la regulación de la prestación por cese de actividad".

IU afirma que el PGOU tiene mucho de legalización de la corrupción

M. E.
Marbella

El concejal de IU, Enrique Monterroso, expresó ayer su satisfacción por la aprobación del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU). El edil de izquierdas espera que con esta aprobación "el municipio vuelva a la senda de la seguridad jurídica en materia de gestión urbanística tras años de ilegalidades, una condición necesaria para que se realicen inversiones serias y honestas que contribuyan al desarrollo sostenible y a la prosperidad del municipio". Asimismo, Monterroso no se quiere sumar al "optimismo complaciente del Ayuntamiento, porque el nuevo PGOU tiene mucho de carpetazo y de legalización de corrupción".

ISP asegura que Tuenti discrimina a San Pedro Alcántara

M. E.
Marbella

La Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara ISP asegura que la red social Tuenti discrimina a San Pedro Alcántara. Según este grupo, los responsables de la red social han suprimido de su listado de residencia a los pueblos que buscan su independencia.

Ante esta medida, más de dos mil sampedreños, usuarios de Tuenti han mostrado su disconformidad uniéndose a los eventos creados en esta red y remitiendo correos electrónicos solicitando la inclusión de San Pedro Alcántara en el listado de los lugares de residencia. ISP señala que "este olvido por parte de la administración local, llega a los medios de comunicación y a Internet".